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【委員会記録－平成30年2月2日－20180202－04－議員定数等検討委員会】 

 

開催日   平成30年２月２日（金） 

開催場所  議会中会議室 

開催時間  ９時50分～10時00分 

出席議員  梅沢委員長、山口（ゆ）副委員長 

      竹内、長田、八木、柳下、松崎、作山、藤井（深）、とうま、井坂の各委

員 

 

１ 開会 

 

２ 議事 

  次の議題について協議した。 

  議員の定数、選挙区及び各選挙区において選挙すべき議員の数に関する協議につい 

 て 

 

（梅沢委員長） 

 ただ今から、議員定数等検討委員会を開会いたします。 

前回は、本委員会として、総定数を１０５とすること、また、選挙区の設定や、各選

挙区の定数に係る方針を定めたところであります。 

 正副委員長において、この方針に基づき、選挙区及び選挙区ごとの定数の見直しにつ

いての資料を作成させましたので、事務局に説明させます。 

 

※政策調査課長から資料に基づき説明する。 

 

（梅沢委員長） 

 それでは、今説明のありました南足柄市選挙区は、独立した選挙区として維持できな

いため、公職選挙法の規定に従い、行政区画、衆議院議員の選挙区、地勢、交通等の事

情を総合的に考慮し、合理的な形で、隣接する選挙区と合区することとなります。 

加えて、南足柄市選挙区の合区先にかかわらず、川崎市高津区選挙区の定数増、横浜

市港南区選挙区の定数減が発生します。 

さらに、前回、各選挙区の議員定数は、人口に比例して配分することとしたので、南

足柄市選挙区の合区先によっては、川崎市川崎区選挙区の定数増が発生することになり

ます。 

南足柄市選挙区の合区先については、次回、議論することとし、本日は、法の仕組み

などの制度的な面について確認事項があれば、どうぞご発言ください。 

 

（なし） 

 

（梅沢委員長） 

それでは、次回は、南足柄市選挙区の合区先などについて協議したいと考えます。 

本日予定していた協議事項は以上でございますが、何かご発言がありましたらどうぞ。 

 

（なし） 
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（梅沢委員長） 

次回の開催日程ですが、正副委員長にご一任願いたいと存じますが、ご異議ございま

せんか。 

 

（異議なし） 

 

（梅沢委員長） 

それでは、正副委員長において開催日程を決定次第、各委員へご連絡申し上げます。 

これをもちまして、本日の委員会を閉会いたします。 

まことにご苦労様でした。 

 

 

以 上 


